



Nombre de alumnos: FLOR DE MARIA HERNANDEZ PEREZ

Nombre del profesor: MAHORRY DE JESUS RUIZ

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

Materia: ENFERMERIA EN URGENCIAS Y DESASTRES

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7^{mo}

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de septiembre del 2021.

INTRODUCCION Y GENERALIDADES



CONCEPTOS DE URGENCIA Y EMERGENCIAS

La atención urgente surge cuando se hace necesaria la asistencia inmediata, ya sea:

Por accidente.

Por la aparición súbita de cuadro grave.

Por empeoramiento de una enfermedad crónica etc.

Urgencia

Una

Urgencia se presenta en aquellas situaciones en las que se precisa atención inmediata.

Emergencia

Una

Emergencia es una situación crítica de peligro evidente para vida del paciente y que se requiere una actuación inmediata.

Normalmente estamos frente a una emergencia cuando:

La persona afectada esta inconsciente.

Se sospecha que ha sufrido un infarto o tiene un paro cardiaco.

Hay una perdida abundante de sangre.

Se sospecha que puede haber huesos rotos etc.

SISTEMA INTEGRAL DE URGENCIAS Y EMERGENCIAS

La creación de los modelos servicios de emergencias extra hospitalarios se inician en Europa en 1966 con la puesta en marcha, con la puesta en marcha, por pantridge en Belfast, de la primera unidad móvil de cuidados coronarios etc.

La

Asistencia a las urgencias se entiende dentro del concepto de sistema integral, hospitalarias como "conjunto de recursos materiales y humanos que tenga como finalidad.

Modelos hospitalarios

Extra hospitalarios: en la actualidad, pueden mencionarse 3 modelos de asistencia extra hospitalaria a las emergencias médicas, bien diferenciados entre si:

Modelo "paramédico": es típico de los servicios de emergencias de los USA. La solicitud de atención urgente es realizada a través de un teléfono, el 911, único para todo tipo de emergencia.

Modelo "medico hospitalario". Modelo "medico extrahospitalario"

Ambulancia tipo c, ambulancia tipo b y ambulancia tipo a.

ORGANIZACIÓN GENERAL DE LAS URGENCIAS. FASES DE LA ASISTENCIA EMERGENTE

La atención en catástrofes

Es un proceso

Complejo que precisa de la coordinación de todos equipos.

Establece el personal que participa en la atención sanitario siendo: 1 medico, 1 enfermero y 1 tecnico de transporte sanitario.

TTS

Las actuaciones en el área del suceso, todo el equipo integrado pondrá en marcha el operativo de rescate.

Las funciones

Una vez que el equipo de la UME se encuentra en el escenario se diferencian en organizativas y asistenciales, siendo las primeras funciones organizativas.

El TTS conductor será el encargado de proporcionar la información acerca del incidente (no siempre es el TTS conductor el encargado de esta labor, si no el TTS mas experimentado en estas situaciones)

Existen diversos tipos de transporte sanitario, que son movilizados según los requerimientos de la urgencia o emergencia que se vaya a atender.

El transporte mas utilizado es la ambulancia, la unión europea ha establecido una clasificación de los tipos de ambulancia 3 tipos.

VALORACION DE ENFERMERIA AL PACIENTE URGENTE Y EMERGENTE.

Se define

El triage como el sistema de clasificación de pacientes, que dependiendo del grado de urgencia que estos presentan, se establece un tipo de atención.

La clasificación de los pacientes se realiza basándose en la clínica, es decir, una serie de signos y síntomas, utilizando escalas protocolizadas, es un proceso en el cual no se realizan diagnósticos médicos.

El fin

Del triage en emergencias es valorar las capacidades de supervivencia inmediata e un individuo, basándose solo en los datos de la valoración.

Las

Situaciones de emergencia y catástrofe son complicadas, presentándose en un ambiente hostil. Se debe tener en cuenta el espacio en el cual se ha desarrollado, las condiciones climatológicas y los recursos humanos y materiales de los que se dispone.

Se utilizan

Índices de gravedad en el traumatismo. Serán principalmente: la escala de coma de Glasgow GCS s una herramienta utilizada para valorar el nivel de conciencia, analizando la apertura ocular, la respuesta verbal y la motora.

Tipos de triage

El triage extrahospitalario en situación de AMV tiene como principal fin la clasificación y temprana evacuación de los heridos. Segundo triage consiste en una valoración primaria de pacientes.

PROCESO DE ATENCION DE ENFERMERIA EN EL AMBITO DE LAS URGENCIAS Y EMERGENCIAS.

El proceso de atención de enfermería (PAE) es la aplicación del método científico en la practica asistencial que nos permite a los profesionales prestar los cuidados que demandan el paciente, la familia y a comunidad de una forma estructurada, homogénea, lógica y sistemática.

Se considera

El PEA como la base del ejercicio de nuestra profesión ya que es la aplicación del método científico a la práctica enfermera, el método por el que se aplican los conocimientos a la practica profesional.

La

Organización de los recursos humanos e los servicios sanitarios no es un mero hecho de gestión sanitaria, sino que contempla una filosofía de los cuidados. Los mas conocidos figuran:

Cuidados funcionales, cuidados progresivos, cuidados globales, cuidados integrales.

Un sinónimo de acción cuidadora serí la actividad de enfermería y podríamos definir actividad enfermera como; "el conjunto de actos físicos y/o verbales y/o mentales, planificados por la enfermera.

Las actividades se pueden clasificar en 3 grupos: actividades autónomas, las que están dentro del diagnostico y del tratamiento de enfermería. Actividades derivadas, las que se realizan a demanda de otros profesionales. Actividades de soporte, las orientadas a facilitar la labor asistencial.

Las técnicas

Y las actividades de enfermería nos resulta de interés para unificar aquellos criterios de actuación que nos servirán de base.